



▶ TRÁS RECLAMO, SHEINBAUM APAPACHA A FERNÁNDEZ NOROÑA P. 5

GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA SE LANZA CONTRA MORENA POR INCUMPLIR ACUERDOS

EL DIPUTADO del PT, Gerardo Fernández Noroña, acusó a Morena de no respetar los acuerdos establecidos, tras no ser considerado en el gabinete de Claudia Sheinbaum, ni para coordinar bancadas en alguna de las cámaras del Congreso.

En una serie de videos, el petista se quejó de que Morena favoreciera a Monreal y Adán Augusto con coordinaciones en la Cámara baja y alta, respectivamente, cuando ellos se ubicaron en los últimos lugares de la encuesta interna morenista para elegir al aspirante presidencial.

Por ello, recordó que en las encuestas de las llamadas "corcholatas", él obtuvo el tercer lugar.

"Dicen que yo no soy tercer lugar, que es Adán Augusto López Hernández. ¡Ah,



"Dicen que yo no soy tercer lugar, que es Adán Augusto", se quejó. **Cuartoscuro**

bueno!, entonces a Adán Augusto López Hernández le correspondería la coordinación de la Cámara de Diputados. No es cierto. Yo quedé en tercer lugar, pero si

lo que dice Ángel Balderas fuera cierto, entonces a mí me correspondería ir al gabinete, en cuarto lugar. ¡Ah, pero te dieron una senaduría pluri!. Se las regreso, se las regreso. No se vale hacer trampa", recriminó.

"Él es del PT"

En respuesta a las declaraciones del petista, Claudia Sheinbaum recordó que Noroña se registró como aspirante a la candidatura presidencial por el PT y no por Morena.

"Recuerden que él entró también a la encuesta por el PT. Todos somos parte del mismo movimiento; formalmente entraron Marcelo, Adán Augusto, Monreal y su servidora como parte de Morena".

Redacción Contraréplica